

Das Einsatzgeschehen im Abschnitt Laming hat unsere Feuerwehren 2024 sehr gefordert.

Bei Verkehrsunfällen, Bränden, vor allem aber bei sehr vielen Unwettereinsätzen bewiesen wir beeindruckend unsere Einsatzbereitschaft. Am 22. April brach durch die Last eines Holztransporters in Arndorf eine Brücke über den Lamingbach. Die aufwendige Bergung des LKW wurde von der Feuerwehr unterstützt. Durch das ausgelaufene Hydrauliköl musste das GSF Bruck im Lamingbach Ölsperren errichten.

Im Juli und September mussten wir immer wieder zu Unwettereinsätzen ausrücken. Stark betroffen war der Haringgraben in Tragöß und Oberdorf in St. Katharein, wo am 12. Juli durch einen starken Sturm Dächer

abgedeckt und Bäume entwurzelt wurden. Hier waren neben den Feuerwehren des Abschnitts Laming auch

tharein durch eine Crashrettung ins Freie gebracht. Die Feuerwehr Kapfenberg-



Brand in St. Katharein / Laming

die Stadtfeuerwehren Bruck und Kapfenberg im Einsatz. Zu einem Brandeinsatz kam es am 15. Dezember in St. Katharein. Der vermisste Hausbesitzer wurde vom Atemschutztrupp St. Ka-

Arndorf stellte die Atemschutzreserve.

Die Feuerwehr St. Katharein führte Anfang November eine Abschnittsübung durch, welche von den Feuerwehren Etmießl, Turnau und dem GTLF der BtF Böhler unterstützt wurden. Übungsannahme war der Brand eines Jagdhauses. Besonders herausfordernd war die Verlegung einer Löschleitung über längere Wegstrecken vom mehr als 1,6 km entfernten Lamingbach, welche letztlich bereits rund 40 Minuten nach der Erstalarmierung fertiggestellt war.



LKW-Unfall in Kapfenberg-Arndorf

Ich bedanke mich bei allen Kameradinnen und Kameraden für die stete Einsatz- und Übungsbereitschaft.